

Auch, le23 février 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ukraine : le Département du Gers réaffirme son soutien au peuple ukrainien

Le 24 février 2025 marque le troisième anniversaire du début de l'invasion militaire russe en Ukraine.

En cette date tragique, le Département du Gers réaffirme sa solidarité la plus totale au peuple ukrainien qui poursuit avec courage et détermination son combat pour la liberté et la souveraineté.

Symboliquement, le drapeau ukrainien sera hissé devant l'Hôtel du Conseil départemental du Gers tout au long de cette semaine.

Le Mot du Président

« 3 ans après, la guerre ne cesse de faire des ravages. À l'heure où Trump et Poutine semblent vouloir décider seuls de l'avenir de l'Ukraine et de son peuple souverain, l'Europe doit réagir. Les 3 ans de drames vécus par les ukrainiens ne peuvent se conclure parun accord négocié entre deux hommes aux valeurs anti-démocratiques, sans laisser voix au chapitre aux principaux interessés. Nous sommes à un tournant historique pour l'avenir de l'Europe qui doit montrer son unité et sa capacité à assurer la sécurité de ses citoyens sur le continent. »

- Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.